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Herr Giewald bemängelt die Errichtung einer Baracke in der Außengastronomie der 
Villa Seebach und hinterfragt, ob eine Baugenehmigung vorliegt. Herr Wardecki 
bestätigt, dass seine Anfrage bereits im Vorfeld dem Amt mitgeteilt und an das zu-
ständige Bauordnungsamt des LK weitergeleitet wurde. Eine Antwort liegt jedoch 
noch nicht vor. 

Frau Sagemann sieht dies ähnlich kritisch und fragt, ob dort entsprechende Konzes-
sion vorliegt. 

In diesem Zusammenhang möchte Herr Klein wissen, ob eine entsprechende Bau-
nutzungsvereinbarung für den Bierwagen vorliegt.
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